

El terremoto de Amatrice pone a prueba la gestión de Renzi

Italia declara el estado de emergencia. Los muertos superan los 250, entre ellos una española

PABLO ORDAZ / MARÍA SALAS ORAÁ
Roma / Amatrice

El primer ministro italiano, Matteo Renzi, que declaró ayer el estado de emergencia, se ha comprometido a reconstruir con transparencia y eficacia las poblaciones devastadas por el terremoto que sacudió el centro de Italia la madrugada del miércoles. La gestión de esta crisis, de hecho, pone a prueba su liderazgo en el momento de mayor debilidad política de estos dos años de mandato. Los afectados desconfían: la reconstrucción prometida por Silvio Berlusconi en la cercana localidad de L'Aquila, destruida por otro seísmo en 2009, acabó en un fiasco, lastrada por la burocracia y la corrupción.

Y justamente la sombra de la corrupción y la negligencia emerge dos días después del seísmo. La Fiscalía de Rieti ha abierto una investigación tras constatar que algunos de los edificios que se han venido abajo, entre ellos la escuela de Amatrice, fueron reformados recientemente para ajustarlos a las normas antisísmicas. En esa localidad, y en Pescara, Arquata y Accumoli, las tareas de rescate prosiguen en medio de fuertes réplicas. Los muertos superan ya los 250 y las esperanzas de encontrar supervivientes se desvanecen. Entre las víctimas figura una española, Ana Huete, de 27 años. **PÁGINAS 3 A 5**
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ADEMÁS



El 'burkini' divide al Gobierno francés

La prohibición del polémico traje de baño ha provocado discrepancias en el Ejecutivo de Valls. **P6**

Comienza la fase final del 'impeachment' de Rousseff **P9**

Guardiola se cruza con el Barça en Champions **P33 A 35**

Ciudadanos y Podemos apoyan reducir la campaña electoral

El PP acusa a los socialistas de proponer la reforma legal con idea de celebrar unos terceros comicios en lugar de evitarlos

E. G. DE BLAS / N. JUNQUERA
F. GAREA, Madrid
La reforma de la ley electoral que propone el PSOE para acortar a una semana la campaña —y evitar así que unos hipotéticos terceros comicios se celebren el día de Navidad— cuenta con mayoría para aprobarse en el Congreso. Podemos y Ciudadanos apoyan la

iniciativa socialista, según aseguraron ayer los portavoces parlamentarios de ambas formacio-

Rivera da un ultimátum de 48 horas a Rajoy **P16**

nes. Los votos de los tres partidos, que suman 188 escaños, serían suficientes para aprobar la reforma. Mientras, el vicesecretario del PP, Fernando Martínez Maíllo, señaló: "Lo que más nos sorprende es que el PSOE siga pensando en elecciones, que es lo que el resto de partidos estamos tratando de evitar". **PÁGINA 15**



GUILLERMO LEGARÍA (AFP)

Colombia celebra la llegada de la paz

Cientos de personas, como las de la imagen, se echaron en la noche del miércoles (madrugada de ayer en España) a las calles en Bogotá para celebrar el histórico anuncio del acuerdo

de paz entre el Gobierno colombiano y las FARC, que pone fin a medio siglo de guerra. El pacto, que deberá ser refrendado en un plebiscito el 2 de octubre, garantiza al partido en

que se reconvertirá la guerrilla representación parlamentaria hasta 2026. El alto el fuego definitivo comenzará el lunes. **PÁGINAS 7 Y 8**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

idealista

la mejor app para alquilar

TEATRO REAL

Hallados en una fosa de Burgos decenas de órganos preservados de forma insólita

El corazón que sobrevivió a la guerra

MANUEL ANSEDE, Madrid
La exhumación de una fosa común de la Guerra Civil en La Pedraja (Burgos), con más de un centenar de cadáveres, ha dado lugar a un hallazgo sorprendente: 45 cerebros y un corazón en un estado inaudito de conservación. La preservación de esos órganos se explica por la impermeabilidad y la extrema acidez

del terreno arcilloso. Los forenses, que han publicado su análisis en la revista *Science and Justice*, señalan que "la zanja era una piscina" y el agua entró en los cráneos a través de los tiros en la nuca que tenían la mayoría de las víctimas. "Los cerebros, con grasa, se saponificaron, se transformaron en jabón", explica Fernando Serrulla. **PÁGINA 22**